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1. Писание учит, что Христос является предсуществующим Богом. Это было
качество, которым Он должен был обладать, чтобы спасти человечество от
власти и наказания греха.

VII. Христос воистину человек

2. Но это только одно качество или атрибут, и одного его никогда не могло
быть достаточно. Тот, Кто был вечным и истинным Богом, должен был также
стать истинным человеком, ибо только Тот, Кто был Богом и в то же время
был способен снизойти до самого человека, мог быть Спасителем мира.

3. Поэтому воплощение Христа - это явление Бога во плоти, а не только
явление Божественности: «Сия же есть жизнь вечная, да знают Тебя,
единого истинного Бога, и Иисуса Христа, Которого Ты послал» (Иоанн
17:3)

4. Знать Христа только как Бога - не значит полностью познать Христа,
посланного в мир. Церковь может ясно выразить свою веру в Божественность
Христа и при этом не знать Христа, посланного в мир. Такие церкви вообще
не знают Христа. Они учат Его Божественности, не представляя в полной мере
Его человечности.



5. Только та церковь, которая представляет как полноту Его Божественности,
так и полноту Его человечности, может претендовать на то, чтобы быть от
Бога и быть защищенной от доктрины антихриста.

6. В этой связи интересно отметить, что оба вестника Э. Дж. Ваггонер и А. Т.
Джоунс, посланные Богом с истинной вестью о праведности по вере в 1888
году, провозгласили полноту как божественности, так и человечности Христа.
Книги «Христос и Его праведность» Ваггонера и «Освященный путь к
христианскому совершенству» Джоунса - это две книги, где это было сделано
с большой тщательностью и ясностью.



1. Ранее мы уже говорили, что Христос был представлен как вечный,
предсуществующий Бог-Создатель - Тот, Чье имя есть: «Чудный, Советник,
Бог могучий, Отец вечный, Князь мира» (Ис. 9:6). Теперь необходимо
представить полноту Его человеческой природы. Хоть богатый источник для
изучения божественности Христа находится в 1-й главе Послания к Евреям.
Однако откровение Христа не заканчивается на этой главе. Оно продолжается
во 2-й главе с откровением Его человечества (человеческой природы). Эти две
главы дополняют друг друга, первая закладывает основу для второй.

Подвержен смерти

• «Первая глава Послания к Евреям показывает, подобие Христа Богу не
только в форме или представлении, но и в самой сущности; а вторая
глава так же ясно показывает, что Его подобие Его людям не просто в
форме или представлении, но и в самой сути. Это сходство с людьми,
какими они являются во всем, именно такими, какие они есть. Поэтому
написано: "В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог. ...
И Слово стало плотью, и обитало среди нас". Иоанна 1:1, 14. И что это
сходство с человеком, каким он является в своей падшей, греховной
природе а не таким, каким он был в своей первозданной, безгрешной
природе, подтверждается словами: "Мы видим Иисуса, Который
сделался ниже Ангелов для того, чтобы претерпеть смерть" (др. пер.)…



… Следовательно, каков человек с тех пор, как он стал подвержен смерти,
такого мы видим и Иисуса на месте человека. Поэтому, так же точно, как
мы видим Иисуса ниже ангелов, для страдания смерти, так же
определенно, что будучи человеком, Иисус принял природу человека, какой
она является с тех пор, как вошла смерть; а не природу человека, какой она
была до того, как он стал подвержен смерти.Но смерть вошлатолько
из-за греха: если бы грех не вошел, смерть не могла бы войти. И
мы видим, что Иисус стал ниже ангелов для того, чтобы претерпеть
смерть. Поэтому мы видим Иисуса, сделавшегося по природе человеком, с
тех пор, как человек согрешил, а не как человек, который был прежде греха.
Ибо это Он сделал, чтобы "вкусить смерть за всякого человека". Став
человеком, чтобы достичь человека, Он должен прийти к человеку, там,
где находится человек. Человек подвержен смерти. Поэтому Иисус должен
стать человеком, как и человек, поскольку он подвержен смерти» (A. T. Jones,
The ConsecratedWay to Christian Perfection)

2. Иисус Христос - истинно человек, обладающий той же природой, что и
человек, тем же телом, теми же умственными физиологическими
способностями, той же плотью - не просто «по подобию», как обычно
понимается этот текст, но в той же самой природе и сущности, как и человек,
здесь, на земле.



3. Эта мысль особенно развита в (Евреям 2:10 и далее). Там, возможно,
больше, чем где-либо еще в вдохновенном Слове, раскрывается истинная
степень, в которой Иисус принял человеческую природу. Никто, кто готов
читать Слово Божье и принять его таким, как оно написано, не будет
испытывать затруднений в понимании того, какой плотью обладал Спаситель
во время Своей земной жизни.

• «Евреям 2:10 «Ибо надлежало Ему, для Которого все и Которым все
есть, для того, чтобы привести многих сынов в славу, соделать
начальника спасения их совершенным в страданиях». Таким образом,
став человеком, Он стал таким, как человек. Человек подвержен
страданиям. Поэтому Ему подобало прийти к человеку там, где он
есть, в его страданиях. До того, как человек согрешил, он ни в каком
смысле не был подвержен страданиям. И если бы Иисус пришел в
человеческой природе, какой она была до того, как в нее вошел грех, это
означало бы только прийти таким образом и в такой природе, в
которой Ему было бы невозможно познать страдания человека, а
значит, и невозможно достичь его, чтобы спасти. Но поскольку Ему
подобало, приводя людей к славе, быть совершенным через страдания,
то несомненно, что Иисус, став человеком, воспринял природу человека,
как она есть, поскольку он стал подвержен страданиям, даже
страданиям смерти, которая есть возмездие за грех» (Тамже).



1. Аргумент, выдвинутый А. Т. Джоунсом, заслуживает особого внимания,
поскольку истина этого аргумента не должна быть упущена из виду: «И если
бы Иисус пришел в человеческой природе, какой она была до того, как в нее
вошел грех, это означало бы только прийти таким образом и в такой
природе, в которой Ему было бы невозможно познать страдания человека,
а значит, и невозможно достичь его, чтобы спасти»

Не безгрешная плоть

2. Это истина. Сегодня в христианских церквях существует учение, что Иисус
пришел в природе человека, какой она была до грехопадения, или в святой но
ослабленной плоти. Но при этом сторонники этого учения заявляют, что на
самом деле Иисус был искушен во всех отношениях, как и мы, и испытал,
виртуально (викарно), все то, что испытывают искушаемые.

Как такое самопротиворечивое учение может быть когда-либо 
принято разумными людьми, которые исповедуют любовь и 

служение Господу? 

3. Это является большой загадкой. Однако те же самые люди никогда бы не
подумали, что можно испытать ощущение полета высоко над облаками, не
летая на самом деле; испытать чувство брака, не будучи женатым, или
испытать горе утраты, не потеряв любимого человека…



… Только те, кто действительно прошли через эти переживания, могут по-
настоящему и в полной мере познать, что такое быть в таких ситуациях. Это
хорошо иллюстрирует в следующем примере:

• «Много-много лет назад молодой человек и его жена были назначены на
определенное миссионерское поле. Это было не то поле, на которое они с
радостью приняли призыв, оставили отца и мать, братьев и сестер
ради Христа и отправились через моря в далекий край. В течение
полутора лет все шло хорошо. Они были заняты изучением языка и
подготовкой к большим обязанностям. Затем внезапно их первый
ребенок умер, и они последовали за его маленьким гробом к месту
упокоения на кладбище на вторую годовщину свадьбы. Все это казалось
слишком жестоким. Тьма отчаяния опустилась на них. В унынии они
взывали: "Господи, за что? Почему это случилось с нами?" В горечи своей
души они не могли молиться. Казалось, ни из какого источника не было
утешения. Их коллеги-миссионеры могли только сказать, что им очень
жаль, потому что они не знали горя, связанного со смертью ребенка. А
этой молодой паре не нужна была жалость; им нужно было сочувствие.
Прошло три недели. Их сердца были холодными, горькими и темными, и
вот однажды в субботу днем в дверь постучали. Молодой человек
открыл дверь и сказал: "Входите". A скромная маленькая сестра из
церкви вошла и села…



… В своем сердце молодой человек сказал: "Хорошо, говори. Проповедуй нам,
и покончи с этим как можно скорее. Затем уходи и оставь нас в покое". Но
смиренная младшая сестра не стала проповедовать. Она не начала
читать им Свидетельства. Она сидела тихо мгновение, затем, преодолев
эмоции, она заплакала. "Я не знаю, что сказать. Но мое сердце кровоточит
по тебе уже три недели. Я хочу, чтобы ты знала, что я знаю, что вы
чувствуете, потому что я потеряла своего первого ребенка". О, какие
чудесные слова! Бедная молодая мать с разбитым сердцем мать, которая в
течение трех недель была слишком горька для слез, обняла скромную
младшую сестру и зарыдала, от всего сердца. Здесь был кто-то, кто знал,
каково это. Через минуту холодный, жестокосердный молодой муж был на
коленях у нее, и эта маленькая женщина молила их вернуться к вере,
доверию и любви к Богу. Проповедник не мог этого сделать. Миссионеры не
могли этого сделать, но эта маленькая сестра, которая сама победоносно
прошла через долину, принесла им утешение и уверенность» (Eric B. Hare, Fullness
of Joy, p. 208-209.)

4. Для нас утешение знать, что Иисус Христос был сотворен не как человек до
падения, когда он не подвергался страданиям, но таким, каким человек стал
после падения. Иисус Христос познал на Себе, что значит обладать падшей
человеческой природой. Он испытал в этой человеческой плоти все то, что мы
испытываем в том же самом состоянии – вырождение, силу греха.



5. Учить, как в вышеупомянутом учении, что Иисус Христос был искушен во
всем, как мы искушены, и при этом заявлять, что Он пришел в природе
Адама, какой эта природа была до грехопадения наших первых родителей, -
это учение, которое изначально имеет видимость истины, но на самом деле
отрицает то, чему оно вроде бы учит.

6. Такова особенность обманчивых доктрин сатаны. Его стратегия
заключается в том, чтобы привести волка, одетого в одежды овцы, так что
каждый внешний вид говорит о том, что волк – это овца. Таким образом,
ничего не подозревающая жертва, не сумевшая внимательно следить за
волком в любом его одеянии, приветствует волка в надежде на то, что он будет
служить, как подобает овце, только для того, чтобы в конце концов быть
растерзанной и уничтоженной.

7. Это учение создает обманчивую видимость того, что оно является истиной,
утверждая, что Иисус был искушаем точно так же, как и мы. Это
удовлетворяет средний ум, который не смотрит глубже, или который способен
проделать такую умственную гимнастику, чтобы примирить непримиримое.

8. Под внешним видом скрывается факт, который является истинным
мерилом доктрины. Учение о том, что Иисус пришел не как мы, подвергаясь
страданиям и не приняв ту же греховную плоть, что и мы - это заявление о
том, что Христос не был во всех отношениях искушен, как и мы.



9. Для Него было бы невозможно прийти в той природе, которую имел Адам
до своего падения, и в то же время быть искушенным во всех отношениях, как
те, у кого совсем другая природа, чем та, которой обладал Адам до того, как
грех вошел в его жизнь. Никакие догадки и аргументы не могут
изменить этот факт.

10. Поэтому жизненно важно, чтобы ни один человек, ищущий истину и
желающий получить спасение, не довольствовался внешним видом доктрины.
Ищите основы, которые лежат в основе заявлений. Тогда станет ясно,
действительно ли все обстоит так, как кажется. Либо декларация и доктрина,
связанная с ней, находятся в гармонии и таким образом поддерживают друг
друга, либо они находятся в оппозиции, так что одно разрушает другое вместе
с теми, кто обманут им.

11. Например, следующие два утверждения, первое из которых относится к
человеческой природе Христа, а второе - к искушениям, которым она
подвергалась должны быть в гармонии и поддерживать друг друга: «А как
дети причастны плоти и крови, то и Он также воспринял оные, дабы
смертью лишить силы имеющего державу смерти, то есть диавола, и
избавить тех, которые от страха смерти через всю жизнь были
подвержены рабству» (Евр 2:14,15)



12. Но предлагаемая теория христианских церквей и Писание не согласуются
друг с другом ибо они не поддерживают и не могут поддерживать друг друга.
Один из них - волк, а другой - овечья шкура, например их идея: «Иисус
Христос принял природу первого Адама, какой она была до
падения». И в противовес слова Писания: «Ибо мы имеем не такого
Первосвященника, который не мог бы соприкоснуться чувством наших
немощей, но был во всех отношениях искушен, как и мы, но не
согрешил» (Евреям 4:15, пер. с анг.) . Эти две идеи несовместимы.
Первая может использовать вторую только как обманчивое одеяние, чтобы
обмануть и погубить слепых и неразумных.

13. Христос мог быть искушен во всем, как и мы искушаемы, только для того,
чтобы сделаться «во всем... подобным братьям Своим» (Евреям 2:17).

• «Если бы Он не был причастником нашей природы, Он не мог
бы быть искушенным, как был искушен человек» (Избранные послания,
т. 1, с. 408)

14. Как это верно. Если Он только причастился к природе Адама до а не после
грехопадения, то Он мог быть искушен, как был искушен Адам, но Он не мог
быть искушен, как человек после падения.



1. (Евреям 2:11) «Ибо и освящающий и освящаемые, все - от Единого;
поэтому Он не стыдится называть их братиями». Для того чтобы понять
всю суть этого стиха, необходимо определить стороны, на которые делается
ссылка. Это «Тот, Кто освящает» и «освящаемые».

Брат освящяемого, освященного

2. Не должно быть никаких трудностей с пониманием того, кто является
Освящающим. Это Спаситель, Иисус. Хотя Святой Дух также упоминается как
Освятитель (Римлянам 15:16; 1 Коринфянам 6:11), эта должность в первую
очередь принадлежит Иисусу, в то время как Святой Дух исполняет работу
Спасителя.

3. Освящаемые - это те, кто стал святыми. Ни в каком смысле это не может
относиться к Адаму, каким он был до грехопадения. Оно относится к Адаму и
его детям после того, как они пали и были искуплены спасающей силой
Иисуса. Оно также не относится к не возрожденным, ибо они имеют иное
происхождение, чем Христос, ни к богослову, но к тем, кто пережили
преображающее чудо возрождения. Это те, кто, фактически родившись
свыше, стали в сердце по подобию Божьему, и Господь называет их святыми
или освященными.



4. Это не значит, что у них святая или освященная плоть, ибо этим они не
обладают, но их сердца - стали новыми и они действительно дети Божьи.

5. Итак, перед нами две легко идентифицируемых личностных объекта:
Освящающий и освящаемый. Они оба из одного, или, как сказано в другом
переводе на анг. языке, «имеют новое сердце». Стандартная версия в анг.
Библии выражается так: «имеют одно происхождение». Именно поэтому Он,
Освящающий, не стыдится называть их братьями. Только когда люди
имеют общее происхождение, они могут утверждать, что они
братья. Когда у двух людей разные родители, они не могут претендовать на
это. Иисус сказал фарисеям Своего времени, «Вы от отца вашего диавола»
(Иоанн 8:44), - ясно показывая, что они не были Его братьями по той
простой причине, что у них было другое происхождение. У них не
было никакого общего происхождения. Они были рождены от сатаны;
Он же был рожден от Бога. Происхождение освященных и Христа
идентично. Они все от одного. Поэтому они братья. Фарисей никогда не мог
быть братом, пока оставался сыном сатаны.

6. Мерилом братства в данном случае является общее духовное родство. Это
не отрицает того, что Иисус Христос в каком-то определенном смысле брат
всем людям даже в их греховном состоянии; ибо с человеческой стороны, Он
действительно имеет общее происхождение.



7. Все люди рождены от земных родителей и обладают падшей, греховной,
вырожденной плотью; так же как и Христос, Он является братом всех людей
везде и во все времена в этом только смысле.

8. Хотя все люди могут претендовать на братство с Христом только в
физическом смысле, они не могут претендовать на полноту братства,
как освященные, которые имеют с Ним одно происхождение. Их
идентификация с семьей Христа не ограничивается единством плоти; они
также имеют единство духа.

9. Изучение происхождения Христа как Воплощенного в сравнении с
происхождением истинно освященных, покажет удивительную общность их
происхождения, чтобы можно увидеть, насколько произошло полное и
всестороннее отождествление Христа с человеческой семьей мы читаем: «...по
этой причине Он не стыдится называть их братьями» (Евреям 2:11).

10. Употребление слова «происхождение» в связи с Христом, не отрицает
мысли о Его вечном предсуществовании, как это изложено в 1-й главе
Послания к Евреям. Иисус Христос всегда был Богом, но Он не всегда был
человеком.Как человек, Он имел начало, происхождение.



11. Нигде в главе, посвященной тому, что Он - Бог, мы не находим такого
слова, как происхождение, но здесь, во 2-й главе Евреям, где речь идет о Его
человечестве, это слово используется.

12. Во Христе Иисусе на земле мы находим сочетание божественности и
человечности. Оба имеют свое происхождение, божественность из источника
своей вечности в небесных дворах, а человечество от греховной, падшей,
вырожденной плоти земных родителей.

13. Таково было Его происхождение, когда Он явился на эту землю, и таково
же происхождение каждого истинно возрожденного христианина, ибо они
«все имеют одно происхождение».

14. Изучая происхождение Освящающего и освященных и сравнивая их
человечность и божественность, мы связаны строгим законом, выраженным в
словах Христа, обращенных к Никодиму: «Рожденное от плоти есть плоть;
а рожденное от Духа есть дух» (Иоанн 3:6). Подобное порождает подобное.
То, что рождается от плоти, будет копией этой плоти. Это не может быть
другой, более высокий или чистый вид плоти. Мы знаем это на собственном
опыте, поскольку мы обременены и отягощены теми же слабостями и
склонностями к греху, которые преследовали наших родителей.



15. Когда мы женимся и наши дети появляются на свет, мы можем заметить в
них повторение нашей собственной плоти и ее слабости и склонности к греху.
Истина слов Иисуса, «Рожденное от плоти есть плоть», находится перед
нашими глазами каждый день. Мы знаем происхождение нашей плоти и
знаем, какого рода плоть, которая произошла от этой плоти.

16. Слово Божье провозглашает, что происхождение плоти Христа – это одно с
братьями, которых Он пришел спасти. Его плоть произошла из того же
источника, что и их. Это должна быть точно такая же плоть как и их:
слабая, падшая, вырождающаяся, греховная, подверженная
страданиям и смерти.

17. Однако широко распространено учение о том, что Иисус пришел с другой
плотью и кровью, отличной от той, которую имеют Его освященные братья.
Такое учение украло у нас БРАТА.



1. Римско-католическая церковь делает это, но что касается рождения Христа,
они не игнорируют принцип, что рожденное от плоти есть плоть. Они
достигают желаемого результата, наделив мать Иисуса плотью и кровью,
отличными от плоти и крови чем у любой другой женщины, когда-либо
рожденной, чтобы она могла передать Христу святую, непорочную плоть.

Непорочное зачатие

2.Наделение Марии иной и святой плоти, называется доктриной непорочного
зачатия. Хотя они признают принцип, что то, что рождается от плоти,
является плотью, что касается рождения Христа, то их учение нарушает
этот принцип в рождении самой Марии.

3. Рожденная от плоти, она не имела той же плоти и крови, что и ее родители,
но это было сделано для того чтобы учить, что Иисус пришел в другой плоти и
крови, поэтому они должны нарушить принцип, что рожденное от плоти есть
плоть. Вот суть доктрины:

• «Властью Господа нашего Иисуса Христа, благословенных апостолов
Петра и Павла а также нашей собственной властью, мы провозглашаем
и определяем, что доктрина, согласно которой Пресвятая Дева Мария, в
первое мгновение своего зачатия, по особой милости и привилегии
Всемогущего Бога, в связи с заслугамиИисуса Христа…



… Спасителя человечества, была сохранена свободной от всех пятен
первородного греха, была явлена Богом и, следовательно, в это должны
непоколебимо и твердо веровать все верующие». «Итак, если кто
вздумает, чего да не допустит Бог, думать в сердце своем иное, нежели
определено нами, то да знают они и более того, пусть понимают, что они
осуждены своим собственным суждением, что они потерпели
кораблекрушение в отношении веры и отпали от единства Церкви»
(Католическая вера, стр. 2141)

4. Большинство протестантов сегодня отвергают доктрину непорочного
зачатия в отношении рождения Марии, но все еще верят в нечто подобное в
отношении Христа.

5. Никакой разницы на самом деле нет. Это просто две вариации доктрины
антихриста. То, что не нравится одному уму в одной версии будет
легко принято другим умом в другой версии, одного и того же.

Однако в чем же заключается разница? 

Но что говорит Писание?

- (Иоанна 3:6) «Рожденное от плоти есть плоть».

- (Евреям 2:11) «Ибо и Освящающий, и освящаемые суть все одно»



6. Библия совершенно молчит о любом предположении, что Мария имела
иную плоть и кровь, чем окружающие ее люди. Она имела ту же плоть, что и
любой другой человек, и так же верно, как то, что рожденное от плоти есть
плоть. Плоть, из которой родился Христос, была точно такой же, как и любая
из наших: падшая, грешная, вырожденная, подверженная страданиям и
смерти.

Та же плоть, что и каждого ребенка

1. Какими бы ясными, убедительными и окончательными ни были эти
аргументы, но автор послания к Евреям не оставляет этот вопрос без особого
внимания. Как будто предвидя споры, которые будут бушевать по этому
вопросу в будущих поколениях, особенно в последние дни, он продолжает
разъяснять, что это была та же плоть и кровь, приобретенная тем же путем,
которой Христос был обременен во время Своего земного пребывания.
Поэтому он пишет далее: «Итак, как дети причастны плоти и крови, то и
Он Сам приобщился той же самой плоти и крови» (Евреям 2:14, пер. с анг.)

2. A. Т. Джонс отмечает, что в этом тексте, - эти слова помещенные здесь в
одном предложении, используются для того, чтобы ясно и убедительно
показать, что Христос в Своей человеческой природе принял ту же плоть и
кровь, которые есть у каждого ребенка. Ни один другой стих не выражает эту
жизненно важную истину более категорично:



• «Так и написано: "Итак, как дети причастны плоти и крови, то и Он
Сам приобщился той же самой плоти и крови". Стих 14. Он, в Своей
человеческой природе, принял ту же плоть и кровь, что и люди. Все
слова, которые можно было бы использовать, чтобы сделать это
очевидным и положительным, здесь собраны вместе в одном
предложении. Дети человеческие причастны плоти и крови; и.., поэтому
Он принял часть того же самого. Но это еще не все: Он также
причастился той же плоти и крови, как и те, к которым причастны
дети. Но и это еще не все: Он и Сам причастился той же плоти и крови,
к которой причастны дети человеческие. Но и это еще не все: Он также
Сам причастился той же плоти и крови, к которой причастны люди".
Поэтому Дух вдохновения так сильно желает, чтобы эта истина была
изложена так ясно и четко, чтобы быть понятой, что Он не
довольствуется использованием меньшего количества слов, чем все
слова, которые можно было бы использовать при изложении этой
истины. И, следовательно, провозглашается, что так же определенно,
как и "дети причастны плоти и крови, то и Он Сам также причастился
той же" плоти и крови. И это Он сделал для того, "чтобы смертью
избавить...тех, которые страхом смерти были всю жизнь в рабстве"...



… Он принял ту же плоть и кровь, как и мы, находящиеся в рабстве греха и
страха смерти, чтобы освободить нас от рабства греха и страха смерти.
И поэтому: "И Освящающий, и освящаемые все одно, почему Он и не
стыдится называть их братьями» (A. T. Jones, The ConsecratedWay to Christian Perfection.).

3. Таким образом, в характерной для Джоунса манере, он подчеркнул вопрос
до тех пор, пока не осталось никаких сомнений в том, о чем говорит Писание.
Возможно, самым сильным принципом в этом вопросе является, принцип
«подобным образом». Этот принцип, объявляет нам, каким образом Иисус
обрел ту же плоть и кровь, что и каждый земной ребенок, то есть таким же
образом или посредством той же процедуры.

4. Дети, в отличие от отца, Адама, который не родился, а был сотворен
непосредственно, получили свою плоть и кровь путем нормального процесса
естественного человеческого рождения, строго подчиняясь всем законам
человеческой наследственности. Фактически невозможно родиться от
плоти и в то же время избежать законов наследственности. Именно
таким образом дети получают свою плоть и кровь, и это навсегда
подтверждено словами Писания, что Иисус принял ту же самую плоть и кровь
таким же образом. Схема:





• «Как и каждый сын Адама, Он попал под действие закона
наследственности. Как проявляется этот закон, видно из истории Его
земных предков. И с такой наследственностью Он пришел разделить
наши горести, наши искушения и подать нам пример безгрешной
жизни» (ЖВ 48)

• «Христос не только внешне принял человеческую плоть; Он воистину
стал человеком. Он действительно обладал человеческой
природой. «Как дети причастны плоти и крови, то и Он также
воспринял оные» (Евреям 2:14). Христос был сыном Марии; Он был
семенем Давидовым согласно человеческой родословной. Он был
провозглашен Человеком Христом Иисусом» (1ИВ 247).

5. В другом переводе и в другой цитате: «Христос не заставлял верить в то,
что Он принял человеческую природу; Он действительно принял ее...» (Ревью
энд Геральд, 5 апреля 1906 г.)

6. (Евр 2:16-18) «Ибо не Ангелов восприемлет Он, но восприемлет семя
Авраамово. Посему Он должен был во всем уподобиться братиям, чтобы
быть милостивым и верным первосвященником пред Богом, для
умилостивления за грехи народа. Ибо, как Сам Он претерпел, быв искушен,
то может и искушаемым помочь». Эти стихи не оставляют места для
учения…



… о том, что Иисус пришел во плоти Адама, какой она была до грехопадения,
или в какой-либо другой плоти, отличной от нашей. Единственное учение,
допустимое в свете этих стихов, это то, что Иисус принял так же, как и каждое
дитя Адама, ту же самую плоть и кровь. Он был искушаем в этой плоти и
крови и был подвержен страданиям и смерти, как и каждое дитя Адама. Адам
никогда не был подвержен этому, пока он не согрешил и не пал.



1. В попытке опровергнуть истину о чудесном снисхождении Искупителя до
единственного уровня, на котором было возможно спасти нас, утверждается,
«что если бы Христос принял греховную плоть, Он был бы под вечным
осуждением и нуждался бы в Спасителе. Поскольку никто другой не мог быть
Спасителем, это означало бы, что и Он, и мы были бы потеряны».

Грешная плоть, но безгрешный дух

2. Этот аргумент является примером того, что часть истины доводят до
крайности и философии. Выводы, которые делают в этой позиции никогда не
были бы возможными, если бы были правильно поняты различия.

Что приходит первым, грех или смерть?

4. Ответ заключается в том, что грех приходит первым, и пока он не появился,
смерть, конечно, не появляется. В Адаме не было смерти пока он не согрешил,
но когда он согрешил, смерть появилась, чтобы царствовать и с тех пор
царствует над человеческой семьей: «Посему, как одним человеком грех
вошел в мир, и грехом смерть, так и смерть перешла во всех человеков,
потому что в нем все согрешили» (Римлянам 5:12)

3. Первое , что мы отметим, это то, что Иисус пришел в плоти, которая была
подвержена осуждению смерти, и это можно легко доказать, задав вопрос:



5. Если бы Иисус пришел в той же безгрешной и святой плоти, что и Адам до
своего грехопадения, то смерть никогда бы не коснулась Его. Он не мог бы
умереть. Но Он умер. Он пришел в греховной плоти, которая находилась под
осуждением смерти. Это было совершено на Голгофе. Его греховное
человечество сошло в могилу и больше не выходило оттуда.

6. Когда Иисус воскрес, Он был облечен в бессмертную, безгрешную, святую
плоть, как и все искупленные в тот радостный день, когда Он вернется, чтобы
забрать Своих верных домой в Царство Небесное. Но никто не мог спасти
греховную плоть от приговора смерти. Она умерла навечно, чтобы больше не
воскреснуть.

7. Потому что многие люди, не признает различия между греховной плотью,
которая получена по наследству через рождение в человеке, и плотским умом,
который унаследован от сатаны.

8. Последнего, то есть плотского ума Иисус никогда не имел и не
принимал как Свой собственный ум. Он был рожден от Бога, был
безгрешен и свят с этой стороны и как таковой мог быть Спасителем людей.

В чем же проблема тех, кто пытается возражать думая, что наличие 
у Христа греховной человеческой плоти не смогло бы сделать Его -

Спасителем?



9. Все мы рождены от сатаны и человека. Мы рождаемся в царстве сатаны и
находимся под его властью и господством. Дело не в том, что мы рождены от
человека, и не в том, что у нас греховная плоть, но то, что мы рождены от
сатаны.Можно родиться от человека и иметь греховную плоть человечества,
не находясь при этом под властью царства тьмы. Это различие
необходимо иметь в виду, когда мы имеем дело с природой Христа
в Его воплощении.

10. Каждое возрожденное дитя Божье, в котором присутствует вечная жизнь,
все еще сохраняет греховную, падшую, человеческую плоть до тех пор, пока
Иисус не явится на облаках небесных, чтобы даровать ему нетление и
бессмертие. Это не означает, что он находится под властью сатаны или под
осуждение вечной смерти. Мы погибшие не потому, что живем в
греховной, падшей, человеческой плоти. Человеческая плоть - это
всего лишь сосуд, хоть и плохой. Но в первую очередь то, что находится в
этом сосуде, то, что обитает в падшем, грешном человечестве, определяет в
первую очередь наше осуждение или оправдание перед Богом.

11. Состояние освященных, в точности соответствует состоянию Освятителя,
когда Он был на земле. Божественность обитала в человечестве и эта
Божественность безгрешна, свята, совершенна и бессмертна.



12. Это верно в отношении освященных, и об этом ясно сказано в Писании.
Говоря о Божественной жизни, рождающейся во всех тех, кто приходит,
чтобы принять живое присутствие Слова в душе, Иисус сказал: «Истинно,
истинно говорю вам: слушающий слово Мое и верующий в Пославшего Меня
имеет жизнь вечную, и не подвергнется осуждению, но перейдет
от смерти в жизнь» (Иоанн 5:24). И еще: «Истинно, истинно говорю вам:
верующий в Меня имеет жизнь вечную. Я есмь хлеб жизни. Отцы ваши ели
манну в пустыне и умерли; хлеб же, сходящий с небес, таков, что ядущий
его не умрет. Я хлеб живый, сшедший с небес; ядущий хлеб сей будет жить
вовек; хлеб же, который Я дам, есть Плоть Моя, которую Я отдам за
жизнь мира» (Иоанна 6:47-51).

13. Обещание гласит, что если мы будем есть хлеб сей, Слово, причастимся
Божественной природы, то никогда не умрем. Это не указывает на будущее
время, когда это произойдет, но на настоящее, ибо Иисус не сказал, что мы
будем иметь жизнь вечную, но сказал, что мы имеем ее. Это настоящее
время, и мы верим в это время.



1. Протестантские церкви восприняли стихи выше (о плоти Христа) как
учение о бессмертии души как сознательной сущности, независимо от того,
будет ли жизнь, которая есть в нас, сыновством с сатаной или сыновством с
Богом. Они упускают из виду, что душа, как они ее называют, не может иметь
никакой жизни, если она не от Бога.

Бессмертие - это дар

2. Если наша внутренняя жизнь - сыновство сатаны, то в ней нет вечной
жизни. Христос говорил не о земной жизни, а о жизни, рожденной от Бога.
Только такая жизнь бессмертна и не способна умереть.

3. Те, кто верит в бессмертие души как сознательной сущности, забывают, что
душа не может найти выражение или деятельность иначе, как через телесный
механизм, который является средством мышления, принятия решений и
действия.

4. Великолепной иллюстрацией является электрический ток, подаваемый по
проводам к лампе, которая освещает комнату. Если в розетке нет штекера от
лампы, ток не может создать свет в лампе. Поместите штекер в розетку, и свет
появится, так как ток найдет механизм, через который можно работать.
Вытяните штекер, и свет погаснет, но ток не перестанет существовать в
розетке.



5. Это хорошо иллюстрирует вечную жизнь, которую дает нам Христос, когда
мы теряем наше сыновство с сатаной.Жизнь, которую мы получаем от Бога, -
это Его собственная жизнь. Это безгрешная, святая и вечная жизнь, которая
не может умереть. В тот момент, когда она поселяется в нас, она начинает
производить активность, которая продолжается до тех пор, пока живет тело.

6. Когда тело умирает, сознание полностью прекращается, и жизнь Бога (но
уже наша) возвращается к Нему. Подобно электрическому току, она не
перестает существовать, но перестает находить сознательное
выражение, потому что средства, которые она использовала для
выражения, были уничтожены.

7. В день великого воскресения, когда механизм тела будет воссоздан, Бог
вернет жизнь, которую Он хранил для нас до этого времени. В этот момент
память будет возвращена и сознательная деятельность начнется снова. Это
жизнь, которая не умрет, и слова Христа, процитированные выше, не
означают, что существует сознательное продолжение нашей жизни помимо
тела после смерти.

8. После смерти тела верующего человека, вечная жизнь, которую Бог дал
ему, продолжается бессознательно в руках Божьих до дня
воскресения. Божественность в нас не может утонуть и умереть, ибо она
безгрешна и свята. Это жизнь Бога, бессмертная и вечная.



1. Этот момент природ будет подчеркнут для того, чтобы помочь в понимании
двойной природы Христа. Его ученики многое потеряли из-за того, что не
смогли понять эту великую истину.

Божественная и человеческая природы

• «Видя Его унижение, когда Он, будучи человеком, пребывал среди людей,
они не понимали тайны Его воплощения и двойного характера
Его природы. Им не дано было увидеть и полностью распознать в
человеческом естестве Его Божественность» (ЖВ 507).

2. В другом переводе: «Их глаза были закрыты, поэтому они не полностью
осознавали Божественность в человеческой природе»

3. Христос был, как и каждый возрожденный христианин, сочетанием двух
различных природ, каждая из которых имеет свой собственный характер.
Одна природа, Его Божественность, была безгрешной, святой, бессмертной и
вечной. Во время жизни на земле эта природа нашла свое выражение через
другую природу, человеческую, падшую, грешную и смертную.

4. Первая, будучи безгрешной, не могла быть затронута смертью. На кресте во
Христе умерла не Его божественность (в обычном понимании, но она ушла
вошла в узы вечной смерти), но Его человечность, умерла навечно…



… чтобы никогда больше не воскреснуть. Безгрешная, святая плоть воскресла
в утро воскресения, которой смерть никогда не могла коснуться.

• «Было ли человеческое естество Сына Марии изменено в Божественное
естество Сына Божьего? Нет, эти два естества были таинственным
образом соединены в одной личности — Человеке Иисусе Христе. В Нем
пребывала полнота Божества телесно. Когда был распят Христос,
умерло Его человеческое естество. Божественность не может ни
исчезнуть, ни умереть; это невозможно…» (5БК 1113).

• «…Когда голос ангела произнес, „Отец Твой зовет Тебя“, Тот, Который
сказал: „Я отдаю жизнь Мою, чтобы опять принять ее“, „Разрушьте
храм сей, и Я в три дня воздвигну его“, — восстал из могилы к жизни,
которая была в Нем. Божественность не умирала Человеческое умерло,
но Христос сейчас провозглашает над открытой гробницей Иосифа: „Я
есмь воскресение и жизнь“. В Своей Божественности Христос имел силу
разорвать узы смерти. Он говорит, что имеет жизнь в самом Себе,
чтобы воскрешать, кого Он желает» (5БК 1113).

5. Возражение, что Иисус никогда не смог бы стать нашим Спасителем и Сам
нуждался бы в нем, если бы принял греховную, падшую, человеческую плоть,
опровергается двойственным характером Его природы.



6. Он принял, взял на свою Божественную природу человеческую плоть, но
она никогда не была Его по самой природе вещей. Было уже ранее
подчеркнуто, что любое истинное изложение учение о Христе должно
включать Его вечное предсуществование и равенство с Богом, и Его полную
идентичность с человечеством. Представить одно без другого, или
представить одно с ограниченным представлением о другом, не представит
доктрину Христа как спасительную реальность для верующего и приведет к
тому, что христиане будут виновны в проповеди ужасного учения антихриста.

7. Павла в послании к Евреям никогда нельзя было обвинить в этом. Он
собрал самые сильные аргументы, основанные на самых надежных
свидетельствах, чтобы показать полноту божественности Христа. С таким же
акцентом он показывает, что Христос был полностью и истинно человеком,
разделяя общее происхождение со Своими братьями, причастный той же
плоти и крови, что и они. Он был сотворен не в некотором, не во многом, и
даже не в большинстве, но во всем подобно Своим братьям, подвергаясь, как и
они, искушениям, страданиям и смерти.

8. В этом Павел показывает нам образец учения, которому мы должны
следовать и которое мы должны представлять. Неудивительно, что когда
Ваггонер и Джоунс пришли с вестью от Бога, которая заключалась в
оправдании верой, оба они представили не только полноту Божественности
Христа, но и полноту Его человеческой природы.



9. Любое учение сегодня, которое не представляет тему воплощения таким
образом и в такой полноте, является обманом сатаны, предназначенным для
введения в заблуждение, с целью погубить людей и прельстить даже
избранных. С такими учениями мы не должны иметь никакого отношения.


